
 

Rua Comendador Miró, 860, 2º Andar - Centro | 84010-160| Ponta Grossa - PR | 
 42 3220-7209 | camposgerais.adm@osbrasil.org.br  

 

ACOMPANHAMENTO DE SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 01/06/2020 

SESSÃO ASSISTIDA ONLINE 

RESPONSÁVEL PELO ACOMPANHAMENTO DA SESSÃO: Francine Bassani 

INÍCIO DA SESSÃO:  TÉRMINO DA SESSÃO:  

PÚBLICO PRESENTE NAS GALERIAS DA CÂMARA:  

VEREADOR NO PLENÁRIO ENTRADA SAÍDA 

CELSO CIESLAK   

DANIEL MILLA   

DIVO   

MINGO   

EDUARDO KALINOSKI   

PASTOR EZEQUIEL   

FELIPE PASSOS   

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA   

GERALDO STOCCO   

SARGENTO GUIARONE   

FLORENAL   

JORGE DA FARMÁCIA   

DR. ZECA   

DR. MAGNO   

MAURÍCIO SILVA   

PAULO BALANSIN   

PIETRO   

RICARDO ZAMPIERI   

PROFESSORA ROSE   

RUDOLF POLACO   

SEBASTIÃO MAINARDES JUNIOR   

VINÍCIUS CAMARGO   

VALTÃO   

Obs.: os Vereadores descritos acima constam conforme os parlamentares ativos que estão no site da Câmara 

Municipal de Ponta Grossa. 

 

COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR 

VEREADOR VINICIUS CAMARGO: declinou o uso da palavra. 

VEREADOR PIETRO ARNAUD: comentou sobre a audiência pública, que ocorreu na última sexta-feira, 

relatou sobre as placas em Ponta Grossa e seus valores, e abordou também sobre a instalação de uma CPI para 

investigar os contratos feitos pela nossa cidade com a empresa do Estar Digital. Cedeu a palavra ao Vereador 

Valtão que destacou que terão muito trabalho, relacionado a essas investigações, realçando que elas serão 

iniciadas ainda essa semana e comunicou que todas as dúvidas serão esclarecidas. O Vereador Pietro Arnaud 

salientou sobre as irregularidades da empresa do Estar Digital e declarou estar a disposição para ajudar no que 

for preciso, pois essa situação é dramática. 

VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA: declinou o uso da palavra. 

VEREADOR SARGENTO GUIARONE: não se encontra em sessão. 

VEREADOR FLORENAL: abordou sobre as pessoas que nesse momento precisam do auxílio, já que nossa 

cidade passa por um momento delicado e informou que acompanhou o trabalho dos agentes da Prefeitura, que 

também estão na linha de frente. Destacou o pessoal do SAMU e da polícia militar, ressaltando que essa 

pandemia dificultou o trabalho deles e observou que há muita preocupação, já que eles também têm famílias e 
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além deles se protegerem, eles ainda têm que proteger outras pessoas. Afirmou que ações da polícia tem feito 

diferença em nossa sociedade, declarou que nós dos Campos Gerais estamos na linha do tráfico, realçando que 

devia ser o primeiro item de qualquer governo o combate às drogas e dispôs que nessa época muitas pessoas 

de bem estão buscando o caminho errado para sustentar suas famílias. Comentou sobre a bonificação para o 

pessoal da saúde, frisando que o Prefeito Marcelo Rangel devia dar atenção a isso, registrou que ouviu críticas 

ao Hospital Regional, evidenciou que quem critica é porque não conhece, alegando que há muita organização 

lá. Salientou que vê médicos exaustos e devemos reconhecer eles e também os motoboys. Alegou que o índice 

de acidentes caiu, expôs que os motoboys estão fazendo um excelente trabalho e enfatizou que fica feliz, já que 

as coisas estão, aos poucos, voltando ao normal. Ponderou que devemos fazer os sacrifícios precisos para nos 

proteger e proteger quem amamos e concluindo sua fala, apontou que não é fácil, ele como empresário e 

morador de bairro, ver a situação das pessoas. 

VEREADOR DR. MAGNO: declinou o uso da palavra. 

VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: dispôs sobre a administração pública e mencionou sobre os 

estagiários que receberam auxílio, destacando que isso deve ser investigado. Evidenciou que todos devem ter 

a intenção de devolverem esse dinheiro, realçando que os erros que as pessoas cometem devem ser perdoados, 

mas cada caso deve ser analisado e frisou sobre a quantidade de servidores que receberam o auxílio. Afirmou 

que vê muitos vereadores falando que irão investigar alguma coisa, mas não expõem nem suas opiniões e 

comunicou que algumas pessoas receberam o auxílio por erro do sistema. Informou que uma de suas estagiárias 

recebeu os 600 reais e logo devolveu, já que o dinheiro não era dela, alegou que se solidariza com as pessoas 

que tiveram seus nomes expostos e não tiveram culpa, e declarou que quem deveria ganhar justa causa da 

Prefeitura não são os funcionários, mas sim o Prefeito. 

VEREADOR GERALDO STOCCO: afirmou que temos que nos posicionar sobre algumas coisas que 

acontecem no nosso País e no mundo, relatou sobre atos contra a democracia, atos neonazistas e também sobre 

a quantidade de injustiças que acontecem no nosso País, destacando que devemos nos posicionar sobre todos 

esses temas. Abordou sobre a moção de apoio rejeitada, relacionada a CPMI que investigava fake news e 

declarou que não podemos nos calar, porque quem cala consente. Comentou sobre as pessoas que estão 

sofrendo com essa pandemia, frisando as que trabalham com eventos, que provavelmente serão as últimas a 

voltarem ao trabalho e realçou que o governo deve ajudar as pessoas, não sendo isso uma esmola, mas sim uma 

ajuda, já que ninguém esperava por isso e não tem o que fazer. Informou que a arrecadação da nossa cidade 

não caiu tanto assim e nossa Prefeitura não está quebrada, o que falta é prioridade, evidenciando que temos 

condições, comunicou que com essa verba que vai vir ninguém quer asfaltos, nem melhorias, mas sim ajudar 

as pessoas, registrando que isso não é questão de política, mas sim de vida, humanidade. Salientou sobre a 

reunião que vai acontecer, em relação a isso, e espera que o Prefeito Marcelo Rangel esteja lá, e observou que 

ninguém queria estar na situação que está precisando de ajuda. Ponderou que estamos muito bem, comparando 

a outros Estados e concluindo sua fala, pronunciou ao o setor de imprensa da Câmara para se posicionar contra 

todas as atitudes fascistas que estão ocorrendo País afora. 

VEREADOR EDUARDO KALINOSKI: declinou o uso da palavra. 

VEREADOR RICARDO ZAMPIERI: declinou o uso da palavra. 

 

 

Câmara Municipal de Ponta Grossa 
               Estado do Paraná     

 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO 

ORDEM DO DIA 01/06/2020   -   SESSÃO ORDINÁRIA 
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EM REGIME DE URGÊNCIA 

EM SEGUNDA DISCUSSÃO 
 

DO PODER EXECUTIVO 

Projeto de Lei Ordinária nº 90/2020: 

Autoriza o Poder Executivo abrir um crédito adicional especial no valor de R$ 450.000,00, e dá outras 

providências. 

 
VOTAÇÃO NOMINAL: 20 FAVORÁVEIS – 3 CONTRÁRIOS – 0 ABSTENÇÕES 

_________________________________________________________________________ 

 

EM SEGUNDA DISCUSSÃO 
 

DO VEREADOR ROGÉRIO MIODUSKI 

Projeto de Lei Ordinária nº 341/2019: 

Promove alterações nas Leis nºs 8.418, de 29/12/2005 e 9.848, de 30/12/2008, conforme menciona. 

 
RETIRADO PARA VISTAS POR 1 (UM) DIA – VER. RICARDO ZAMPIERI: 22 FAVORÁVEIS – 0 CONTRÁRIOS – 0 ABSTENÇÕES 

_________________________________________________________________________ 

 

DO VEREADOR FLORENAL SILVA 

Projeto de Lei Ordinária nº 45/2020: 

Denomina de EUGENIO ELIAS RODRIGUES a Rua nº 02, do Loteamento Jardim Boreal 2, situado na Vila 

Borato, Bairro Periquitos, nesta cidade. 

 
VOTAÇÃO SIMBÓLICA: 22 FAVORÁVEIS – 0 CONTRÁRIOS – 0 ABSTENÇÕES 

_________________________________________________________________________ 

 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

Projeto de Lei Ordinária nº 51/2020: 

Denomina de Cabo MARCOS ANTONIO FREITAS a Rua “O” do Loteamento Cidade Jardim, Bairro Cará-

Cará, nesta cidade. 

 
VOTAÇÃO SIMBÓLICA: 22 FAVORÁVEIS – 0 CONTRÁRIOS – 0 ABSTENÇÕES 

_________________________________________________________________________ 

 

DO PODER EXECUTIVO 

Projeto de Lei Ordinária nº 103/2020: 

Autoriza o Poder Executivo a celebrar contrato de composição amigável para indenização de benfeitorias e 

retomada de imóvel da Associação dos Servidores Públicos Municipais de Ponta Grossa, conforme especifica. 

 
VOTAÇÃO NOMINAL: 23 FAVORÁVEIS – 0 CONTRÁRIOS – 0 ABSTENÇÕES 

_________________________________________________________________________ 

 

EM PRIMEIRA DISCUSSÃO 
 

DO VEREADOR SEBASTIÃO MAINARDES JÚNIOR 

Projeto de Lei Ordinária nº 380/2019: 

Denomina de PEDRO DANIEL a Rua “B”, do Loteamento Bairro Novo, localizado no Bairro de Uvaranas, 

nesta cidade. 
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PARECERES: CLJR     - Pela admissibilidade, com a inclusa Emenda de Redação 

                        COSPTTMUA   - Favorável, nos termos da Emenda de Redação da CLJR 

 

EMENDA MODIFICATIVA, apresentada pelo Vereador Jairton da Farmácia 

 

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade 

                         COSPTTMUA   - Favorável 

 
VOTAÇÃO SIMBÓLICA: 22 FAVORÁVEIS – 0 CONTRÁRIOS – 0 ABSTENÇÕES 

_________________________________________________________________________ 

 

DO VEREADOR GERALDO STOCCO 

Projeto de Lei Ordinária nº 31/2020: 

Instituem, no Município de Ponta Grossa, o Dia Municipal da Fibromialgia, filas preferenciais e vagas de 

estacionamento preferencial. 

 

PARECERES:  CLJR    - Pela admissibilidade parcial, apresentando o Substitutivo  

                                          Geral em apenso  

                         CFOF    - Favorável, nos termos da Subemenda Supressiva ao Substitutivo  

                                         Geral apresentado pela CLJR 

                         COSPTTMUA   - Favorável, os termos do Substitutivo Geral apresentado  

                                                       pela CLJR 

                         CECE   - Favorável, nos termos do Substitutivo Geral da CLJR 

                         CSAS   - Favorável, nos termos da Subemenda Supressiva ao Substitutivo  

                                        Geral apresentado pela CLJR 

 
VOTAÇÃO SIMBÓLICA: 22 FAVORÁVEIS – 0 CONTRÁRIOS – 0 ABSTENÇÕES 

_________________________________________________________________________ 

 

DO PODER EXECUTIVO 

Projeto de Lei Ordinária nº 48/2020: 

Altera a Lei nº 6.329, de 16/12/1999, conforme especifica. 

 

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade 

                         CFOF    - Favorável 

                         COSPTTMUA   - Favorável 

 
VOTAÇÃO NOMINAL: 21 FAVORÁVEIS – 2 CONTRÁRIOS – 0 ABSTENÇÕES 

_________________________________________________________________________ 

 

EM DISCUSSÃO ÚNICA 
 

MOÇÕES 

 

Nº 199/2020 do Vereador EDUARDO GUIMARÃES KALINOSKI,  

MOÇÃO DE APELO 

Dirigida ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que estude uma proposta para que os 

transportadores escolares do município de Ponta Grossa possam prestar serviços a Prefeitura Municipal, sendo 
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no transporte de funcionários públicos, pacientes de baixa enfermidades, transporte de mantimentos ou em 

programas de assistência social, conforme necessidade. 

 

Nº 200/2020 do Vereador MAURICIO SILVA,  

MOÇÃO DE APLAUSO 

Dirigida a JOB GUIDE Ltda. na pessoa de seu sócio proprietário, o Ilustríssimo Senhor JOÉLCIO CLÁUDIO 

CORDEIRO DE MIRANDA, sendo extensiva a todos os membros de sua equipe de colaboradores, 

parabenizando-os pelos 18 anos de atuação no município de Ponta Grossa. 

 

Nº 201/2020 do Vereador EZEQUIEL M. F. BUENO - PASTOR EZEQUIEL,  

MOÇÃO DE APLAUSO 

A ser encaminhada ao Policial Militar  2º SGT EDENILSON SILVA, pelos seus trinta e cinco anos de um 

excelente serviço prestado a Policia Militar do Estado do  Paraná. 

 
MOÇÕES APROVADAS – 3 

EDUARDO KALINOSKI: 1 

MAURÍCIO SILVA: 1 

PASTOR EZEQUIEL: 1 

 

 

INDICAÇÕES 

 

Nº 1175/2020 do Vereador RICARDO ZAMPIERI, Indico à Mesa Executiva, de acordo com o que faculta o 

art. 107, do Regimento Interno (Resolução nº 301), após a manifestação do Soberano Plenário, seja oficiado 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, MARCELO RANGEL, para que Sua Excelência determine aos 

órgãos competentes da municipalidade, estudos objetivando “TAPA BURACO E RECUPERAÇÃO 

ASFÁLTICA”, em toda a extensão da Rua Carneiro Ribeiro, Bairro Uvaranas, nesta cidade. 

 

Nº 1176/2020 do Vereador RICARDO ZAMPIERI, Indico à Mesa Executiva, de acordo com o que faculta o 

art. 107, do Regimento Interno (Resolução nº 301), após a manifestação do Soberano Plenário, seja oficiado 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Marcelo Rangel para que, Sua Excelência determine aos órgãos 

competentes da municipalidade, estudos objetivando a “COLOCAÇÃO DE ANTIPÓ'', em toda a extensão da 

Rua Frei Jacinto de Butiatuba, extensão da Rua Miguel Dropa, Bairro Cará-Cará, nesta cidade. 

 

Nº 1177/2020 do Vereador DANIEL MILLA FRACCARO, Indico à Mesa Executiva, de acordo com o que 

faculta o art. 107, do Regimento Interno (Resolução nº 301), que, após a manifestação do Soberano Plenário, 

seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que Sua Excelência determine aos 

departamentos competentes da Administração Municipal, que realize a troca de Lâmpada da iluminação 

pública na Rua Erveira próximo ao número 174, Bairro Santa Paula, nesta cidade. 

 

Nº 1178/2020 do Vereador JOÃO FLORENAL DA SILVA - FLORENAL  SILVA, Indico à Mesa Executiva, 

nos termos do art. 107 do regimento interno após a manifestação do Soberano Plenário, seja oficiado ao 

excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que Sua Excelência determine aos departamentos competentes 

da municipalidade, objetivando com urgência o Serviço de Tapa Buraco ao longo da Rua Alfredo Sirkoski, 

Jardim La Fiori. 

 

Nº 1179/2020 do Vereador JOÃO FLORENAL DA SILVA - FLORENAL  SILVA, Indico à Mesa Executiva, 

nos termos do art. 107 do regimento interno após a manifestação do Soberano Plenário, seja oficiado ao 

excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que Sua Excelência determine aos departamentos competentes 
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da municipalidade, objetivando com urgência o Serviço de Tapa Buraco ao longo da Rua Alfredo Rodrigues, 

Jd. Primor. 

 

Nº 1180/2020 do Vereador JOÃO FLORENAL DA SILVA - FLORENAL  SILVA, Indico à Mesa Executiva, 

nos termos do art. 107 do regimento interno após a manifestação do Soberano Plenário, seja oficiado ao 

excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que Sua Excelência determine aos departamentos competentes 

da municipalidade, objetivando com urgência o Serviço de Tapa Buraco ao longo da Rua Arnaldo Teixeira, 

Jardim La Fiori. 

 

Nº 1181/2020 do Vereador JOÃO FLORENAL DA SILVA - FLORENAL  SILVA, Indico à Mesa Executiva, 

nos termos do art. 107 do regimento interno após a manifestação do Soberano Plenário, seja oficiado ao 

excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que Sua Excelência determine aos departamentos competentes 

da municipalidade, objetivando com urgência o Serviço de Tapa Buraco ao longo da Rua Cesar Hadad, Jardim 

La Fiori. 

                  

Nº 1182/2020 do Vereador JOÃO FLORENAL DA SILVA - FLORENAL  SILVA, Indico à Mesa Executiva, 

nos termos do art. 107 do regimento interno após a manifestação do Soberano Plenário, seja oficiado ao 

excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que Sua Excelência determine aos departamentos competentes 

da municipalidade, objetivando com urgência o Serviço de Tapa Buraco ao longo da Rua Fermiano Onofre 

Coelho, Jardim La Fiori. 

 

Nº 1183/2020 do Vereador JOÃO FLORENAL DA SILVA - FLORENAL  SILVA, Indico à Mesa Executiva, 

nos termos do art. 107 do regimento interno após a manifestação do Soberano Plenário, seja oficiado ao 

excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que Sua Excelência determine aos departamentos competentes 

da municipalidade, objetivando com urgência o Serviço de Tapa Buraco ao longo da Rua Jose Antonio Primor, 

Jardim La Fiori. 

 

Nº 1184/2020 do Vereador JOÃO FLORENAL DA SILVA - FLORENAL  SILVA, Indico à Mesa Executiva, 

nos termos do art. 107 do regimento interno após a manifestação do Soberano Plenário, seja oficiado ao 

excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que Sua Excelência determine aos departamentos competentes 

da municipalidade, objetivando com urgência o Serviço de Tapa Buraco ao longo da Rua Jose Sales Rosa, 

Jardim La Fiori. 

 

Nº 1185/2020 do Vereador JOÃO FLORENAL DA SILVA - FLORENAL  SILVA, Indico à Mesa Executiva, 

nos termos do art. 107 do regimento interno após a manifestação do Soberano Plenário, seja oficiado ao 

excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que Sua Excelência determine aos departamentos competentes 

da municipalidade, objetivando com urgência o Serviço de Tapa Buraco ao longo da Rua Luciano Spinardi, 

Jardim La Fiori. 

 

Nº 1186/2020 do Vereador JOÃO FLORENAL DA SILVA - FLORENAL  SILVA, Indico à Mesa Executiva, 

nos termos do art. 107 do regimento interno após a manifestação do Soberano Plenário, seja oficiado ao 

excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que Sua Excelência determine aos departamentos competentes 

da municipalidade, objetivando com urgência o Serviço de Tapa Buraco ao longo da Rua Maria de Lourdes 

Primor, Jardim La Fiori. 

                  

Nº 1187/2020 do Vereador JOÃO FLORENAL DA SILVA - FLORENAL  SILVA, Indico à Mesa Executiva, 

nos termos do art. 107 do regimento interno após a manifestação do Soberano Plenário, seja oficiado ao 

excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que Sua Excelência determine aos departamentos competentes 

da municipalidade, objetivando com urgência o Serviço de Tapa Buraco ao longo da Rua Naldi Teixeira, Jardim 

La Fiori. 
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Nº 1188/2020 do Vereador JOÃO FLORENAL DA SILVA - FLORENAL  SILVA, Indico à Mesa Executiva, 

nos termos do art. 107 do regimento interno após a manifestação do Soberano Plenário, seja oficiado ao 

excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que Sua Excelência determine aos departamentos competentes 

da municipalidade, objetivando com urgência o Serviço de Tapa Buraco ao longo da Rua Ramilia Ferreira 

Lima, Jardim La Fiori. 

 

Nº 1189/2020 do Vereador JOÃO FLORENAL DA SILVA - FLORENAL  SILVA, Indico à Mesa Executiva, 

nos termos do art. 107 do regimento interno após a manifestação do Soberano Plenário, seja oficiado ao 

excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que Sua Excelência determine aos departamentos competentes 

da municipalidade, objetivando com urgência o Serviço de Tapa Buraco ao longo da Rua Virginia Medeiros 

Sirkoski, Jardim La Fiori. 

                  

Nº 1190/2020 do Vereador EZEQUIEL M. F. BUENO - PASTOR EZEQUIEL, INDICAÇÃO, Indico a Mesa 

Executiva, de acordo com o que faculta o art. 107 do Regimento Interno, após a manifestação do Soberano 

Plenário, que seja oficiado ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, para que sua Excelência determine aos órgãos 

competentes da municipalidade de que os integrantes da mesma família, possam estar ficando juntos, dentro 

dos templos religiosos, no momento da celebração dos cultos. 

 

Nº 1191/2020 do Vereador JOSÉ CARLOS S. RAAD - DR. ZECA, Indico à Mesa Executiva, nos termos do 

art. 107 do Regimento Interno, após a manifestação do Soberano Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, para que Sua Excelência determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o reparo no alfalto por toda a extensão da Rua Almirante 

Wandencolk, Uvaranas, nesta cidade. 

 

Nº 1192/2020 do Vereador EDUARDO GUIMARÃES KALINOSKI, Indico à Mesa Executiva, nos termos do 

art. 107 do Regimento Interno, após a manifestação do Soberano Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, para que Sua Excelência determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a sinalização vertical e horizontal, na estrada Pery Pereira da Costa, 

fazendo a ligação de Uvaranas com as comunidades do Passo do Pupo e Biscaia, no Distrito de Itaiacoca, nesta 

cidade. 

 

Nº 1193/2020 do Vereador EDUARDO GUIMARÃES KALINOSKI, Indico à Mesa Executiva, nos termos do 

art. 107 do Regimento Interno, após a manifestação do Soberano Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, para que Sua Excelência determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a melhora na iluminação da Rua Santa Rita Durão, bairro Oficinas, 

nesta cidade. 

 

Nº 1194/2020 do Vereador JOSÉ CARLOS S. RAAD - DR. ZECA, Indico à Mesa Executiva, nos termos do 

art. 107 do Regimento Interno, após a manifestação do Soberano Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, para que Sua Excelência determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a poda de árvore, na Rua Silva Jardim em frente ao número 26, 

Centro, nesta cidade. 

 
INDICAÇÕES APROVADAS – 20 

RICARDO ZAMPIERI: 2 

DANIEL MILLA: 1 

FLORENAL: 12 

PASTOR EZEQUIEL: 1 

DR. ZECA: 2 

EDUARDO KALINOSKI: 2 
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DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO, em 29 de maio de 2.020. 

 

Ver. DANIEL MILLA FRACCARO                      Ver. FLORENAL SILVA 

         Presidente                                                         1º Secretário 

 

PEQUENO EXPEDIENTE 

VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: comentou sobre o paraguaizinho e os terminais, relatou sobre 

um crime muito grave, relacionado a um funcionário da Câmara, que recebeu os 600 reais do governo, 

destacando que não sabe se foi ele quem pediu esse auxílio ou não. Afirmou que o funcionário em questão tem 

cargo comissionado, indicado por um vereador, trabalha na Prefeitura e é assessor de gabinete e realçou ainda 

que o salário é de 4 mil reais. Declarou que o funcionário devia estar prestando serviços na Prefeitura, mas está 

na Câmara, evidenciou sobre a falta de vergonha na cara, dispôs sobre improbidade administrativa, observou 

que não podemos aceitar isso e informou que a denúncia será protocolada hoje. 

VEREADOR PIETRO ARNAUD: relatou sobre a reunião da última sexta feira e destacou estar preocupado 

sobre certas coisas que acontecem na Prefeitura. Solicitou à comissão de obras para que convoquem os membros 

do poder executivo pela situação que envolve o mercadão municipal, frisou que devemos cobrar quais foram as 

medidas tomadas em relação a isso, ressaltando que isso deve ser esclarecido e se deve ter seriedade.  

VEREADOR FELIPE PASSOS: parabenizou todos os profissionais da imprensa, já que hoje é o dia deles, 

também a uma plataforma de comércio, que vem nesse período atender necessidades de empresários, sendo uma 

oportunidade a todos eles e ainda a todos do portal a rede.  

ATA DA SESSÃO DISPONÍVEL EM:   
http://www.legislador.com.br/LegisladorWEB.ASP?WCI=ExpedienteTexto&ID=9&inExpedienteAta=2&dtReuniao=01/06

/2020&tpReuniao=1&dsVerbete= 

 ATA DA DUCENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE PONTA GROSSA, REALIZADA NO DIA PRIMEIRO DE JUNHO DE DOIS MIL E 

VINTE. (XVII LEGISLATURA) 

               Ao primeiro dia do mês de junho de dois mil e vinte, no Plenário da Câmara Municipal de Ponta Grossa, 

reuniram-se os Senhores Vereadores, sob a presidência do Vereador Daniel Milla Fraccaro, secretariado pelos 

Vereadores Florenal Silva - Primeiro Secretário e Jorge da Farmácia - Segundo Secretário, presente ainda na 

Mesa dos Trabalhos os Vereadores Sebastião Mainardes Júnior - Vice-Presidente e José Carlos S. Raad "Dr. 

Zeca" - Terceiro Secretário, presentes os Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, 

Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Magno 

Zanellato, Maurício Silva, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Professora Rose, Rudolf Polaco, 

Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. À hora regimental, o Senhor Presidente colocou em discussão 

e votação a Ata da Sessão Ordinária anteriormente realizada, a qual foi aprovada sem restrições. Em seguida 

paralisou a presente sessão, para proceder a entrega da Moção de Aplauso nº 645/19, dirigida, através do 

Vereador Sgt. Guiarone Júnior, à Doutra Lucimara Maeda e aos colaboradores da Unimed, pela criação do 

Projeto "Linda do Lenço", congratulando-os pelo trabalho encantador realizado nesta cidade, ocasião em que o 

autor da propositura se manifestou nesta oportunidade. Posteriormente foi aprovada pelos demais pares a 

utilização da Tribuna pela homenageada que procedeu seus agradecimentos, deixando registradas suas 

considerações ao projeto em questão, recebendo em seguida a Moção nº 645/19, das mãos de seu proponente 

acompanhada dos membros da Mesa Executiva e vereadores. Foi procedida, pelo Vereador Primeiro Secretário, 

a leitura do Expediente que se encontrava sobre a Mesa dos Trabalhos, constando do seguinte: DO SENHOR 

http://www.legislador.com.br/LegisladorWEB.ASP?WCI=ExpedienteTexto&ID=9&inExpedienteAta=2&dtReuniao=01/06/2020&tpReuniao=1&dsVerbete=
http://www.legislador.com.br/LegisladorWEB.ASP?WCI=ExpedienteTexto&ID=9&inExpedienteAta=2&dtReuniao=01/06/2020&tpReuniao=1&dsVerbete=
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PREFEITO MUNICIPAL - Mensagem nº 38/20 (Projeto de Lei nº 111/20, acompanhado de pedido para 

apreciação em regime de urgência, aprovado nesta oportunidade), autoriza o Poder Executivo abrir um crédito 

adicional especial no valor de R$ 1.585.724,20, e dá outras providências. Mensagem nº 37/20 (Projeto de Lei nº 

110/20, acompanhado de pedido para apreciação em regime de urgência, aprovado nesta oportunidade), introduz 

no Município de Ponta Grossa as diretrizes da Declaração de Direitos de Liberdade Econômica, nos termos da 

Lei Federal nº 13.874/2019. Of. nº 926/20-GP, comunicando haver vetado a Lei nº 13.708. Of. nº 822/20-GP, 

em atendimento ao Requerimento nº 106/20, de autoria do Vereador Pietro Arnaud. Of. nº 830/20-GP, em 

atendimento ao Requerimento nº 114/20, de autoria do Vereador Pietro Arnaud. Of. nº 840/20-GP, em 

atendimento ao Requerimento nº 68/20, de autoria do Vereador Geraldo Stocco. Of. nº 886/20-GP, em 

atendimento ao Requerimento nº 109/20, de autoria do Vereador Pietro Arnaud.  Ofícios em atendimento à 

proposições dos Senhores Vereadores, como seguem: DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI - Ofs. nºs 

385, 392, 478, 479, 480, 484, 514, 515, 516, 517, 518, 520, 557, 560, 561, 615, 617, 620, 704, 759, 762, 807, 

900, 901/20-GP, respectivamente em atendimento às Indicações nºs 381, 295, 605, 602, 638, 565, 514, 515, 516, 

517, 518, 520, 557, 560, 561, 615, 617, 620, 704, 759, 762, 807, 900, 901 e 879/20, em atendimento à Moção nº 

70/20; DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI - Ofs. nºs 386, 388, 397, 410, 411, 433, 437, 497, 498, 499, 

500, 506, 547, 548, 549, 550, 551, 552, 553, 554, 563, 564, 569, 570, 571, 573, 574, 575, 576, 577, 578, 344, 

691, 692, 696, 697, 698, 712, 713, 714, 715, 718, 742, 743, 745, 746, 747, 749, 752, 848/20, em atendimento às 

Indicações nºs 442, 443, 444, 436, 437, 438, 430, 431, 432, 541, 542, 543, 671, 672, 669, 670, 636, 637, 61, 513, 

514, 515, 510, 511, 512, 507, 508, 509, 504, 505, 506, 535, 536, 537, 423, 424, 425, 426, 427, 428, 321, 322, 

323, 324, 392, 393, 325, 326, 327, 439, 440, 441, 433, 434, 435, 445, 446, 447, 314, 315, 276, 277, 284, 328, 

329, 330, 319, 320, 417, 417, 419, 396, 397, 394, 395, 408, 409, 410, 404, 405, 406, 407, 400, 401, 402, 403, 

411, 412, 413, 27, 38, 29, 279, 280, 25, 26, 308, 309, 310, 311, 39, 40, 45, 46, 47, 48, 49, 50, 52, 53, 54, 55, 56, 

62, 63, 186, 187, 188, 181, 180, 179, 57, 58, 59, 178, 177, 176, 398/20 e Of. nº 914/20-GP, em atendimento a 

Moção nº 80/20); DO VEREADOR MAGNO ZANELLATO - Ofs. nºs 389, 390, 395, 565, 566, 567, 853/20, 

em atendimento às Indicações nºs 546, 545, 500, 318, 317, 316, 391/20; DO VEREADOR GERALDO STOCCO 

- Ofs. nºs 391, 508, 511, 513, 556, 706, 764, 768, 849, 800, em atendimento às Indicações nºs 272, 385, 386, 

513, 250, 15, 389, 758, 390, 750/20 e Of. nº 785/20-GP, em atendimento à Moção nº 56/20; DO VEREADOR 

PIETRO ARNAUD - Ofs. nºs 468, 477, 612, 694, 701, 723, 715, 739, 741/20-GP, em atendimento as Indicações 

nºs 612, 606, 51, 19, 169, 185, 184, 183, 120/20; DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA - Ofs. nºs 475, 

695, 763/20-GP, em atendimento as Indicações nºs 571, 251, 607/20 e Ofs. nºs 776, 880/20-GP, em atendimento 

às Moções nºs 61, 62/20; DO VEREADOR FLORENAL SILVA - Ofs. nºs 837, 844, 846, 847, 854, 855, 857, 

858, 859, 860, 861, 862, 863, 864, 865, 866, 867, 868, 877, 887, 888, 889, 890, 891, 892, 893, 894, 895/20-GP, 

em atendimento às Indicações nºs 384, 371, 367, 368, 350, 374, 351, 352, 353, 354, 355, 365, 356, 366, 370, 

357, 358, 369, 349, 372, 360, 373, 361, 362, 375, 376, 363, 377 e Of. nº 881/20-GP, em atendimento à Moção 

nº 58/20; DO VEREADOR CELSO CIESLAK - Ofs. nºs 838, 841, 842, 845, 860, 851, 852, 856/20-GP, em 

atendimento as Indicações nºs 345, 338, 341, 340, 335, 336, 343, 346/20; DO VEREADOR DR. ZECA - Of. nº 

839/20-GP, em atendimento a Indicação nº 347/20; DO VEREADOR FELIPE PASSOS - Ofs. nºs 876, 882, 

896, 897, 898, 902, 903/20-GP, em atendimento as Indicações nºs 690, 691, 692, 964, 965, 682, 681/20; DOS 

VEREADORES PASTOR EZEQUIEL BUENO E FELIPE PASSOS - Of. nº 878/20-GP, em atendimento à 

Moção de Sugestão Legislativa nº 81/20; DO VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA - Of. nº 699/20-

GP, em atendimento a Indicação nº 170/20; DO VEREADOR WALTER JOSÉ DE SOUZA - VALTÃO - Of. 

nº 753/20-GP, em atendimento a Indicação nº 388/20. DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA - Projeto de 

Lei nº 109/20, diante do estado de emergência no que tange ao COVID-19 (coronavirus), fica suspenso a 

exigência de renovações dos benefícios tarifários contidos no art. 17, da Lei Municipal nº 7.018/2002. DO 

VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR - Projeto de Lei nº 112/20, concede Título de Cidadão Honorário de 

Ponta Grossa ao Senhor Gilberto Oiti Oliveira Junior, Tenente Coronel da Polícia Militar do Estado do Paraná. 

DO VEREADOR DANIEL MILLA FRACCARO - Projeto de Lei nº 113/20, dispõe sobre a classificação da 

visão monocular como deficiência sensorial do tipo visual e dá outras providências. DO VEREADOR FELIPE 

PASSOS - Emenda Aditiva/Modificativa, modificando o Projeto de Lei nº 108/20, conforme especifica. DO 

VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR - Moção de Aplauso nº 202/20, Dirigido ao 1º Ten Weslei  Rafael 
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Policene  por sua brilhante atuação na apreensão de 344,90 Kg de maconha. Moção de Aplauso nº 203/20, 

Dirigido ao 3º Sgt Marcelo Toroski  por sua brilhante atuação na apreensão de 344,90 Kg de maconha. Moção 

de Aplauso nº 204/20, Dirigido ao Soldado  Igor Remus  por sua brilhante atuação na apreensão de 344,90 Kg 

de maconha. DO VEREADOR PASTOR EZEQUIEL BUENO - Moção de Aplauso nº 205/20, A ser 

encaminhada ao Policial Militar MARCOS GONÇALO FERRAZ, o qual recebeu à graduação de 2º sargento. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI - Moção de Apelo nº 206/20, à Empresa RUMO Logísticas, para que, 

efetue a recuperação asfáltica e a colocação de iluminação no túnel localizado na entrada do Núcleo San Martin, 

Bairro Neves, onde a passagem está intensamente deteriorada, sem condições de trafegabilidade, prejudicando 

a locomoção de veículos, bem como a ausência de iluminação que traz insegurança aos moradores da região. 

DO VEREADOR MAGNO ZANELLATO - Moção de Aplauso nº 207/20, Dirigida a Unidade de Pronto 

Atendimento do Santa Paula e seus colaboradores pelo exímio trabalho realizado no combate ao Coronavírus no 

Município de Ponta Grossa. DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI - Moção de Aplauso nº 208/20, A ser 

concedida à Empresa Mink Cosméticos, nas pessoas de Carla Genaro e Mariana Nascimento, sócias e 

fundadoras, pela doação de aproximadamente mil frascos para envase de álcool em gel à Universidade 

Tecnológica Federal de Ponta Grossa - UTFPR, contribuindo para a disponibilização do produto e combate ao 

Corona Vírus - COVID-19. DO VEREADOR FELIPE PASSOS - Moção de Apelo nº 209/20, Dirigida ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Ponta Grossa e a Excelentíssima Senhora Secretária de Saúde 

Angela Conceição Oliveira Pompeu, para que sejam disponibilizados Kits de prevenção ao Covid-19 a todos os 

profissionais da saúde de Ponta Grossa, incluindo as UBS e os hospitais que não são referência ao combate à 

Covid-19; além de testes para Covid-19 em profissionais de saúde. DO VEREADOR FELIPE PASSOS -  Moção 

de Sugestão Legislativa nº 210/20, Dirigida ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Ponta Grossa e a 

Excelentíssima Senhora Secretária de Saúde Angela Conceição Oliveira Pompeu, para que sejam 

disponibilizados Kits de prevenção ao Covid-19 a todos os profissionais da saúde de Ponta Grossa, incluindo as 

UBS e os hospitais que não são referência ao combate à Covid-19; além de testes para Covid-19 em profissionais 

de saúde. Finda a leitura do Expediente, o Senhor Presidente registrou boas vindas ao Sr. Adalmo, Presidente 

Estadual do PRTB e Paulo de Tarso, Secretário Geral, também a Marcelo Pelissari, Presidente da AME. Em 

seguida anunciou a COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADOR PIETRO ARNAUD: Para relatar 

sobre audiência pública da Secretaria de Saúde realizada nesta Casa, na última sexta-feira, ocasião em que pode 

levantar suas dúvidas quanto a execução orçamentária do Município, ficando surpreso com a dificuldade 

econômica e financeira pela qual passa a cidade, tendo elaborado perguntas importantes a respeito do valor das 

placas colocadas pelo Poder Executivo. Informou haver elaborado parecer favorável a projeto de lavra dos 

Vereadores Vinícius Camargo e Pastor Ezequiel Bueno, que trata de matéria de seus interesses. Comentou a 

respeito da situação da instalação de CPI nesta Casa para investigar contratos feitos pelo Município de Ponta 

Grossa e empresa CIDATEC que presta serviços do Estar Digital na cidade, dizendo que está chamando atenção 

de autoridades estaduais, lembrando haver publicado requerimento que efetuou à AMTT mostrando que na 

primeira licitação, a referida empresa havia se comprometido a contratar um maior número possível de bandeiras 

para que o cidadão não tivesse despesas com taxas e até hoje não foram indenizadas aos usuários. Na seqüência 

encontrou dispensa de licitação de mais de dois milhões de reais, baseada em atestado de exclusividade dado 

pela Associação dos Profissionais de Tecnologia, onde um dos sócios da CIDATEC é presidente da mesma. 

Valtão, em aparte, informou que devem iniciar ainda esta semana as oitivas, onde ouvirão muitas pessoas, 

dizendo que o orador está bem atualizado. Registrou que com certeza irão dentro do prazo esclarecer todas as 

dúvidas, considerando indícios de muitas irregularidades, onde possivelmente o orador (Vereador Pietro) será 

também convocado em oitiva. Jorge da Farmácia, também em aparte citou haver realizado diversos projetos e 

emendas e algumas foram contempladas no aplicativo, vindo de encontro à necessidade dos usuários, tais como 

considerar o CPF em vez das placas dos veículos e que as pessoas não fossem multadas caso tivessem créditos 

no aplicativo. Crê que o veículo que notifica com filmagens não está funcionando. Pietro finalizou se colocando-

se à disposição da CPI. VEREADOR FLORENAL SILVA: Relatou sobre a atenção especial que esteve 

dispensando às pessoas que estão na linha de frente ao combate ao coronavírus. Disse que acompanhou trabalhos 

de fiscais da Prefeitura, de agentes da Guarda Municipal, considerando que estão na linha de frente, orientando 

aos comerciantes, muitas vezes de repreensão, assim como agentes do SAMU, SIATE, POLÍCIA MILITAR, 
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que ao final de seus trabalhos tem que voltar para suas famílias, suas casas, onde vivem momentos de tensão e 

preocupação. Nesse sentido, também citou agentes da Polícia Rodoviária Federal, que estão fazendo diferença 

dentro da sociedade, a qual nos últimos dois anos apreendeu mais drogas que toda a história de seus trabalhos. 

Entende que deve ser o primeiro item de qualquer governo, o combate às drogas. Vê pessoas de bem fazendo 

transporte de drogas para poder receber algum dinheiro a fim de sustentar suas famílias, aumentando o tráfico. 

Citou a proposta de bonificação aos profissionais de saúde, onde o prefeito tinha que olhar com carinho, para 

realmente ajudar essa população. Rebateu críticas dirigidas ao Hospital Regional Universitário, ressaltando o 

excelente trabalho desenvolvido por seus colaboradores, com organização de excelência. Citou os motoboys na 

cidade, os quais arriscam suas vidas em função de também estarem na linha de frente, exercendo trabalho 

excepcional, onde as pessoas estão utilizando esses serviços nos tempos da pandemia. Destacou a necessidade 

de se fazer esforço possível para se enquadrarem nos decretos municipal e estadual. VEREADOR GEORGE 

LUIZ DE OLIVEIRA: Comentou em relação ao que está acontecendo, gerando mal estar a pessoas que fazem 

parte a administração pública, quer sejam funcionários, principalmente estagiários, onde muitos deles caíram no 

CADÚNICO recebendo valores de ajuda do governo, e a grande maioria está devolvendo, não sendo todos no 

entanto, tendo informações de pessoas que fazem parte dos quadros da prefeitura, que fizeram pedidos passando 

todas as informações, onde acredita que tem que ser investigados. Acredita que mesmo aqueles que tiveram 

intenção deliberada em receber dinheiro, inclusive tirando de outras pessoas, devem ser perdoados, cujos casos 

tem que ser avaliado. No entanto criticou ao ter ouvido o Secretário de Infra Estrutura do estado Sandro Alex e 

seu irmão Marcelo Rangel fazendo declarações em rádio na sexta-feira, com exagero e ameaças, onde o Poder 

Público sequer tomou conhecimento pela secretaria competente para averiguar o que aconteceu, citando que o 

TC/PR aponta trezentos e trinta funcionários da Prefeitura Municipal de Ponta Grossa que receberam auxílio 

emergencial, não possuindo direito. Informou que irá lutar com todas as forças, junto com outros vereadores, 

para averiguar licitação com respeito ao paraguaizinho e construção do terminal de ônibus no Santa Paula. 

Gostaria de fazer apelo aos funcionários que fizeram cadastro ainda em tempo, no sentido de que corrijam a sua 

situação. Aos demais que foram generalizados, se solidariza por terem seus nomes expostos, não tendo culpa em 

receber esse dinheiro em suas contas. VEREADOR GERALDO STOCCO: Registrou sua posição frente a 

situações que ocorrem no país e no mundo, considerando ainda a necessidade de se publicar nota da imprensa, 

através desta Casa de Leis, relacionada a atos contra a democracia, citando pessoas que fazem apologia a antigo 

regime que aconteceu na Europa, portando bandeiras neo-nazistas na Avenida Paulista, sem contar a quantidade 

de injustiças que acontecem no país e em Ponta Grossa. Como parlamentares, entende que têm que se posicionar 

sobre todos esses temas. Citou gabinetes que promoviam ataques de robôs cibernéticos, diversas notícias falsas 

(fake news), que mais uma vez aconteceram, sendo essas pessoas culpadas pelas atitudes afrontando o Poder 

Legislativo, Executivo e Judiciário, não podendo se calar com esse tipo de ato. Mais uma vez esteve reunido 

com pessoas que estão sofrendo durante a fase da pandemia, relacionadas a eventos, bufetts, festas, fotógrafos, 

da área de filmagens, donos de casas noturnas que provavelmente serão os últimos a abrir seus estabelecimentos, 

os quais não se encaixam em nenhum tipo de auxílio do governo federal, citando que tentaram linha de crédito 

do Fomento Paraná, porém essa linha é burocrática, restrita, onde precisam ter seu escore muito alto. Nesse caso, 

dessa verba que virá para a Prefeitura, solicita estudos para que seja destinado incentivo à esses trabalhadores. 

Afirmou que faltam prioridades e se não for dado ajuda a essas pessoas, é porque a prefeitura não quis. "Com 

essa verba que vem, nós não queremos asfalto, com essa verba que vem nós não queremos melhorias, nós 

queremos ajudar as pessoas acima de tudo e depois sim pensar nessas coisas". Já fez pedido, provavelmente 

quarta feira estará reunido com o Secretário de Finanças, esperando contar com a presença do Prefeito, para 

ajudar essas pessoas, entendendo que a prefeitura tem condições para isso. Solicitou ao Senhor Presidente, para 

comunicar com a imprensa a fim de se posicionar contra toda a atitude fascista que está acontecendo país afora. 

Não havendo mais vereadores para se manifestar, foi anunciada a ORDEM DO DIA - EM REGIME DE 

URGÊNCIA, EM PRIMEIRA DISCUSSÃO - PROJETO DE LEI Nº 90/20 (Poder Executivo), autoriza o Poder 

Executivo abrir um crédito adicional especial no valor de R$ 450.000,00, e dá outras providências: 

APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Daniel Milla Fraccaro, Divo, Mingo 

Menezes, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, Geraldo Stocco, Florenal Silva, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, 

Magno Zanellato, Maurício Silva, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Professora Rose, Rudolf 
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Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. Votaram contrariamente 

os Vereadores Eduardo Kalinoski, George Luiz de Oliveira e Sgt. Guiarone Júnior. EM SEGUNDA 

DISCUSSÃO - PROJETO DE LEI Nº 341/19 (Vereador Rogério Mioduski), promove alterações nas Leis nºs 

8.418, de 29/12/2005 e 9.848, de 30/12/2008, conforme menciona: RETIRADO PARA VISTAS, por um dia, a 

pedido do Vereador Ricardo Zampieri. PROJETO DE LEI Nº 45/20 (Vereador Florenal Silva), denomina de 

EUGENIO ELIAS RODRIGUES a Rua nº 02, do Loteamento Jardim Borel 2, situado na Vila Borato, Bairro 

Periquitos, nesta cidade: APROVADO. PROJETO DE LEI Nº 51/20 (Vereador Sgt. Guiarone Júnior), denomina 

de Cabo MARCOS ANTONIO FREITAS a Rua "O" do Loteamento Cidade Jardim, Bairro Cará-Cará, nesta 

cidade: APROVADO. PROJETO DE LEI Nº 103/20 (Poder Executivo), autoriza o Poder Executivo a celebrar 

contrato de composição amigável para indenização de benfeitorias e retomada de imóvel da Associação dos 

Servidores Públicos Municipais de Ponta Grossa, conforme especifica: APROVADO, com votos favoráveis dos 

Vereadores Celso Cieslak, Daniel Milla Fraccaro, Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel 

Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal Silva, Jorge da 

Farmácia, Dr. Zeca, Magno Zanellato, Maurício Silva, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, 

Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. 

EM PRIMEIRA DISCUSSÃO - PROJETO DE LEI Nº 380/19 (Vereador Sebastião Mainardes Júnior), 

denomina de PEDRO DANIEL a Rua "B", do Loteamento Bairro Novo, localizado no Bairro de Uvaranas, nesta 

cidade: APROVADO, com a inclusa EMENDA DE REDAÇÃO, apresentada pela Comissão de Legislação, 

Justiça e Redação e EMENDA MODIFICATIVA, apresentada pelo Vereador Jairton da Farmácia. PROJETO 

DE LEI Nº 31/20 (Vereador Geraldo Stocco), instituem, no Município de Ponta Grossa, o Dia Municipal da 

Fibromialgia, filas preferenciais e vagas de estacionamento preferencial: APROVADO, na forma do 

SUBSTITUTIVO GERAL apresentado pela Comissão de Legislação, Justiça e Redação, nos termos da 

SUBEMENDA SUPRESSIVA AO SUBSTITUTIVO GERAL, apresentado pela Comissão de Saúde e Ação 

Social. Manifestando-se em Questão de Ordem, o Vereador Jorge da Farmácia solicitou a inclusão na próxima 

Ordem do Dia, do Projeto de Lei nº 347/19. PROJETO DE LEI Nº 48/20 (Poder Executivo), altera a Lei nº 

6.329, de 16/12/1999, conforme especifica: APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, 

Daniel Milla Fraccaro, Divo, Mingo Menezes, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, 

Geraldo Stocco, Florenal Silva, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Magno Zanellato, Maurício Silva, Paulo Balansin, 

Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Vinícius 

Camargo e Walter José de Souza - Valtão. Votaram contrariamente os Vereadores Eduardo Kalinoski e Sgt. 

Guiarone Júnior. EM DISCUSSÃO ÚNICA - Foram APROVADAS: Moções nºs 199/20, do Vereador Eduardo 

Kalinoski; 200/20, do Vereador Maurício Silva; 201/20, do Vereador Pastor Ezequiel Bueno. O Vereador Pastor 

Ezequiel Bueno apelou ao Senhor Presidente em prol da inclusão na Ordem do Dia, do Projeto de Lei nº 104/20, 

solicitando agilidade perante as comissões competentes. Ainda em Discussão Única, foram APROVADAS: 

Indicações nºs 1175, 1176/20, do Vereador Ricardo Zampieri; 1177/20, do Vereador Daniel Milla Fraccaro; 

1178 a 1189/20, do Vereador Florenal Silva; 1190/20, do Vereador Pastor Ezequiel Bueno; 1191, 1194/20, do 

Vereador Dr. Zeca; 1192, 1193/20, do Vereador Eduardo Kalinoski. Concluída a votação da Ordem do Dia, 

abriu-se espaço para o PEQUENO EXPEDIENTE - VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: Para prestar 

informações quanto a CEI DO PARAGUAIZINHO E TERMINAIS, onde já ouviram o Presidente, na quinta-

feira, estando confirmada a presença do Secretário Ricardo Linhares e sexta-feira estarão recebendo o Secretário 

Celso Santana. Solicitou atenção de todos, principalmente de Pietro Arnaud, Presidente da Corregedoria, dando 

conta haver detectado crime grave, de decoro parlamentar, afirmando haver funcionário dentro desta Casa de 

Leis, que recebeu o auxílio de seiscentos reais destinado pelo Governo Federal, não sabendo se estava ou não 

inscrito no CADÚNICO, o qual trabalha na Prefeitura Municipal de Ponta Grossa, lotado em cargo comissionado 

indicado por vereador, ocupando cargo de assessor da Secretaria Municipal de Serviços Públicos, assessor de 

gabinete, nível dezesseis, com salário de quatro mil, sessenta e um reais e oitenta e cinco centavos, onde irá 

protocolar à corregedoria pedido de improbidade do parlamentar, dizendo ter imagens e tudo que comprova a 

ilicitude do ato, entendendo ser passível de cassação de mandato. Em questão de ordem, o Vereador Florenal 

Silva solicitou ao Vereador George Luiz de Oliveira que citasse o nome do funcionário ao qual se referiu em sua 

manifestação, recebendo como resposta que estará divulgando posteriormente, quando protocolar junto a 



 

Rua Comendador Miró, 860, 2º Andar - Centro | 84010-160| Ponta Grossa - PR | 
 42 3220-7209 | camposgerais.adm@osbrasil.org.br  

 

 

Corregedoria. VEREADOR PIETRO ARNAUD: Para informar que esteve na sexta-feira, onde o Vereador 

Geraldo Stocco presidiu na oportunidade a apresentação de relatório de Prestação de Contas do Poder Executivo, 

manifestando sua preocupação com situações que acontecem na Prefeitura Municipal, solicitando à Comissão 

de Obras desta Casa, no sentido de convocar os membros responsáveis do Poder Executivo, pelo Mercado 

Municipal, dizendo que foi demolido e realizada concessão, dando conta ainda que o ex-secretário de indústria 

e comércio esteve nesta Casa dizendo que seria o melhor contrato do mundo, o qual foi derrubado, 

posteriormente realizada caução e a situação está dramática, não tendo mais como este Legislativo sustentar tal 

situação. Precisa cobrar da Secretaria de Indústria e Comércio ou da Procuradoria Geral do Município, as 

providências tomadas diante do Mercado Municipal, se há interesses do Governo Municipal. Entende a 

viabilidade de repente, de convidar o ex-secretário de Indústria e Comércio para prestar esclarecimentos neste 

Legislativo. VEREADOR FELIPE PASSOS: Parabenizou a todos os profissionais da imprensa pela passagem 

do Dia da Imprensa, de forma especial a Rede Shopping que está atuando na cidade, se tratando de plataforma 

de comércio desenvolvida pelo Portal a Rede, destacando ser um dos maiores canais de notícias e mídias digital 

do Paraná com mais de um milhão e meio de visitantes e cinco milhões de visualizações de páginas por mês, o 

qual vem nesse período de covid-19 atendendo realidades de empresários, acreditando que é uma oportunidade 

para muitos a estarem mostrando seus produtos em desenvolvimento. Não havendo mais vereadores inscritos, o 

Senhor Presidente encerrou a presente sessão, convocando outra para o dia três do mês em curso, quarta-feira, 

no horário regimental, informando que a Ordem do Dia estará à disposição via rede de computadores. Eu, 

Vereador Florenal Silva, supervisionei a redação da presente Ata, a qual segue assinada por mim, Secretário, 

pelo Senhor Presidente e demais vereadores presentes. Sala das Sessões, em primeiro de junho de dois mil e 

vinte.   

__¬¬¬¬___________________SECRETÁRIO   __¬¬________________PRESIDENTE 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                

SETOR LEGISLATIVO DO OBSERVATÓRIO SOCIAL DO BRASIL – CAMPOS GERAIS - 

PARANÁ, em 01 de junho de 2.020. 

 

Francine Bassani 

Estagiária do Setor Legislativo 

 


